

Le Comité Régional Auvergne-Rhône-Alpes de Gymnastique vous présente sa Newsletter. Cette lettre d'information est l'organe officiel de communication entre le Comité, les comités départementaux et les clubs de la Région affiliés la FFGym. Vous pouvez vous désabonner à tout moment grâce au lien présent en bas de page.



**Newsletter # 62 | Août 2023**



## **CRÉATION D'UN NOUVEL EMPLOI**

Le Comité régional a créé un emploi de Chargé de Mission Événements et Compétitions. Plusieurs candidats ont montré leur intérêt pour ce poste. Le recrutement a été effectué. Le nouveau collaborateur sera affecté au Pôle Compétition sous la direction de son Responsable. Nous souhaitons la bienvenue à

Jofrey NAUDY qui sera chargé aussi du développement du PARKOUR.

Le comité accueil également une nouvelle alternante en communication : Lisa FRANCON. Nous lui souhaitons également la bienvenue.

## SCORE LICENCES

Nous félicitons les DIRIGEANTS des CLUBS pour leur ESPRIT FÉDÉRAL, et pour la prise de LICENCES. Néanmoins, le CAURAG perd sa seconde place sur le podium des LICENCES. Le Comité ILE de FRANCE reste N°1 et subsiste hors de portée. Le Comité GRAND EST s'interpose pour la première fois et relègue le CAURAG sur la 3<sup>ème</sup> place du podium.  
Faisons mieux la saison prochaine.

## ACHAT D'UN NOUVEAU PRATICABLE À RESSORTS

Le Comité régional a investi dans un praticable supplémentaire. Cet investissement s'imposait pour les compétitions mixtes GAM & GAF. Des aménagements avec création de nouveaux chariots ont été réalisés pour les remorques N°1 et N°2.

## CALENDRIER COMPETITIONS 2023/2024

Le calendrier des Compétitions Inter départementales et Régionales comporte 8 dates supplémentaires. En effet, compte tenu de l'engouement des compétiteurs de plus en plus nombreux dans nos compétitions, nous avons dû ajuster les volumétries et les amplitudes horaires des plannings, sans que les journées débutent trop tôt et ne finissent pas trop tard. Les volumétries restent naturellement très profitables pour les organisateurs.

## Le GRAND PRIX AuRA se déroulera à ST-ETIENNE en 2024 avec le passage de la Flamme Olympique

Cette édition verra le retour de TOUTES les DISCIPLINES et le Passage de la Flamme Olympique, le week-end des 22 & 23 juin 2024.

Ce Grand Prix représentera la grande Fête de fin de saison et sans doute la dernière sortie estivale pour tous les Clubs.

## FORUM TECHNIQUE ANNUEL

Il s'est déroulé le juillet. Le choix de le fixer en fin de cette saison s'est imposé. En effet, les rentrées sont de plus en plus chargées avec celles des Clubs, des écoles, collèges, lycées, des entreprises, les Forums, les inscriptions, etc... et avec celles des structures déconcentrées.

Plus de 70 représentants de Clubs ont participé à ce Forum qui a été qualifié de très productif.

## AFFILIATIONS

Les dossiers de demandes d'affiliation pour la Saison 2023-2024 ont été diffusés à tous les Clubs.

## Réunion annuelle des COL

Cette réunion pratiquement institutionnelle est fixée au samedi 14 Octobre 2023. Elle se tiendra comme à l'habitude à l'Hôtel LYON-EST.

La présence de TOUS les responsables des C.O.L. est INDISPENSABLE. Chaque Club désigné pour être Comité d'Organisation Local doit être représenté par un administratif et un technicien. Le fait d'avoir déjà organisé une compétition n'exonère aucun organisateur de sa présence.

## ACTUALITÉ TECHNIQUE

### **Festival Olympique de la Jeunesse Européenne**

Du 24 au 29 juillet dernier était organisé à Maribor (Slovénie) le Festival Olympique de la Jeunesse Européenne. Lilou Viallat (PSLM/Pôle France de St Etienne) remporte 2 médailles de bronze : une en finale sol et une en finale mixte avec Naël SAKOUHI.

### **Structure d'Excellence Sportive**

C'est un dispositif d'accession au Haut-Niveau, dans la lignée des Sections Sportives Scolaires, permettant des aménagements scolaires pour des sportifs identifiés, et un accompagnement individualisé pour ces derniers. Cette politique sportive renforcée du Ministère de l'Education Nationale, vise principalement les élèves du

second degré. Mais pour certains sports à maturité précoces comme la gymnastique, des élèves du cycle 3 pour sa partie primaire, CM1 et CM2, peuvent également être concernés.

Ce dispositif est piloté par le Recteur d'Académie, en lien étroit avec le mouvement sportif (Fédération) et les collectivités territoriales (pour les installations sportives). Cette année, le Comité de Pilotage du sport de haut niveau académique a validé l'ouverture de 3 SES sur la Région, dont 2 sur des Ecoles primaires, ce qui constitue une première sur la Région :

- L'École primaire privée Saint Jean-Baptiste à ST ETIENNE, en lien avec le club de l'Indépendante Stéphanoise.
- L'École primaire Alain FOURNIER à LYON 8<sup>e</sup>, en lien avec le club de Convention Gymnique de Lyon
- Le Collège Léonard de Vinci, à CHASSIEU, en lien avec le club de Gym Lyon Métropole-Chassieu-Lyon.

L'ouverture de ces SES représente un enjeu majeur, la gymnastique régionale, et permet de renforcer les dispositifs existants.

### Focus sur un partenaire : Gymnova

Pour la 2<sup>ème</sup> année consécutive, la marque Brick sera présente lors du Festival International des Sports Extrêmes à Montpellier !

La marque **Brick**, distribuée par **GYMNOVA**, sera présente tout au long de cet événement pour vous faire découvrir l'ensemble des modules destinés au **Parkour** !

